

La beauté invisible

Julianna Xie, Collège Élite

C'est la pire journée de toute ma vie. Mon ennemie a encore profité de mes nombreuses maladresses pour m'humilier devant toute la classe. Aujourd'hui, en plein milieu de ma présentation orale dont je préparais depuis plusieurs semaines, elle me regarda d'un sourire narquois. Décontenancée, je commençai à bafouiller des paroles inintelligibles sur mon exposition. Ses amies la soutenaient en me regardant les yeux plissés comme pour me demander si ma présentation était en français ou en chinois. L'autre moitié de la classe me regardait avec un regard interrogateur car il ne comprenait rien de tout de mon discours bredouillé.

Pour couronner le tout, la professeure n'arrangeait rien. Puisqu'elle était trop occupée à évaluer ma présentation ratée, elle n'a pas pu voir les regards que Mackenzie et ses amies me lançaient. Pire encore, elle m'a dit que je devrais mieux me préparer la prochaine fois. Résultat: Mackenzie et ses copines se tordaient de rire au fond de la classe.

Lorsque la cloche avait enfin sonné, annonçant la fin des cours, j'étais soulagée car je savais que Mackenzie allait finalement arrêter de me prendre pour cible d'intimidation. Je savais qu'elle irait terroriser d'autres camarades, mais j'étais quand même d'humeur maussade. Mon amie Amélie essaya de me reconforter en me disant que Mackenzie intimide tout simplement parce qu'elle veut attirer l'attention de ses amies.

De retour chez moi, je demeurai silencieuse durant le souper. Mes parents, inquiets, me demandèrent ce qui n'allait pas. Je fis la sourde oreille. Je ne voulais pas qu'ils ne sachent que je déteste depuis toujours cette école où on est obligé de porter des uniformes inconfortables.

Les jours s'écoulèrent comme dans un tunnel sans lumière, jusqu'au jour de mon anniversaire. En effet, mes parents m'ont offert un cadeau qui changea complètement le cours de ma vie. Je me souviens très bien de ce moment inoubliable. Ma mère m'avait proposé d'aller m'acheter de nouveaux vêtements. J'ai accepté avec enthousiasme. Pendant ce temps, mon père alla récupérer mon cadeau surprise sans me le dire.

Ma mère m'avait acheté beaucoup de vêtements. De retour à la maison, lorsque j'ouvrais la porte de ma maison, un petit animal tout poilu, au pelage blanc, avec un petit museau noir et aux yeux brillants m'observait. Il s'avança vers moi, tourna autour de moi puis me sauta dessus. J'avais enfin un petit chiot! Je le pris dans mes bras puis regarda mes parents qui avaient les yeux pétillants de malice. C'est mon père qui l'avait emmené à la maison pendant que j'étais au magasin de vêtements avec ma mère. J'étais tellement contente! J'avais presque oublié à quel point mes proches comptaient pour moi.

Mon chiot grandit au fur et à mesure que le temps s'écoulait. J'ai pu prendre soin de lui et l'aimer. Chaque jour, après l'école, Amélie et moi nous nous précipitons chez moi pour jouer avec mon chien. Finalement j'ai découvert quelque chose de très important. Lorsqu'on aime notre animal et/ou nos proches, la beauté est invisible. D'après toi, quelle est cette beauté immatérielle?